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Come da programma annunciato, il 27 marzo, in sede Vinitaly, si è tenuta la Conferenza Stampa 

relativa al I° Concorso Nazionale sui Vini Rosati d’Italia.  

Il successo è stato palpabile, per la presenza di un pubblico selezionato ed interessato, di giornalisti 

e relatori. Soprattutto il Governatore della Regione Puglia Niki Vendola, l’Assessore all’Agricoltura 

della Regione Puglia Dario Stefano, il Presidente della nostra Accademia Antonio Calò, guidati dal 

giornalista del TG5 Gioacchino Bonsignore.  

Il piatto forte dell’evento è stata la relazione del nostro Consigliere Accademico Davide Gaeta, che 

ha anticipato qualche elemento su un’indagine che sta compiendo sul consumo dei vini rosati in 

Italia, muovendosi in un settore davvero orfano di notizie. Il 5 maggio ad Otranto, durante la 

Tornata Accademica collegata con la premiazione del Concorso, avremo dati sicuri ed interessanti.  

Tra le parole dell’Assessore Stefano particolarmente interessante l’annuncio di un progetto che 

l’Accademia persegue da tempo: la formazione, in collaborazione con altre Regioni, di un 

Osservatorio permanente sui Vini Rosati, che ormai vanno percepiti come vero orientamento dei 

consumatori.  

La nostra Accademia che molto si è impegnata nel settore (dal 2009 ben tre Tornate 

sull’argomento), vede con soddisfazione immensa germogliare il piccolo seme che aveva saputo 

affidare al terreno, qui costituito da un Assessore (Stefano ) quanto mai sensibile. 


